

Espagne : Pedro Sánchez termine aujourd'hui les consultations avec des leaders de l'opposition



Madrid, 7 mai (RHC)- Le leader du Parti Socialiste Ouvrier Espagnol, Pedro Sánchez, termine aujourd'hui la première série de négociations avec les principaux dirigeants de l'opposition à la recherche d'un accord pour gouverner.

Après s'être réuni hier avec Pablo Casado, du Parti Populaire, de droite, le président du gouvernement espagnol entend s'entretenir séparément avec les leaders de la formation libérale Citoyens, Alberto Rivera et de la coalition de gauche Podemos, Pablo Iglesias, troisième et quatrième forces politiques au parlement respectivement.

Au cours de cette première série de consultations, Pedro Sánchez a exclu Vox, parti d'extrême-droite qui a obtenu pour la première fois des sièges au Congrès des Députés et qui est devenu la cinquième organisation à plus grand poids dans l'organe législatif.

Le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol a obtenu le plus grand nombre de voix aux élections générales du 28 avril dernier mais il n'a pas la majorité nécessaire pour gouverner seul.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190063-espagne-pedro-sanchez-terme-aujourd'hui-les-consultations-avec-des-leaders-de-lopposition>



Radio Habana Cuba